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Standort eines neuen Stadtarchivs im Wesertor 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1036 - 

 

 

Anfrage 

 

In der HNA berichtete der Geschäftsführer der GWG, dass der neue Standort 

eines Stadtarchivs im ehemaligen Massa Baumarkt-Gebäude entstehen könne. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie weit sind diese Pläne? 

 

2. Wann ist mit einer Entscheidung zu rechnen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Völler die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Harry Völler Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




